



AUFAHMESTOPP – teilweise aufgehoben für:

Neupatienten aus Bramsche & Belm

Liebe Eltern!

Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass wir ab sofort wieder neue Patienten aufnehmen können. Nach wie vor müssen wir die Aufnahme auf bestimmte Regionen beschränken, die in unserem direkten Umkreis liegen. Zudem kann es sein, dass wir die Öffnung zeitlich begrenzen, das hängt von unterschiedlichen Faktoren (z.B. politischen Entscheidungen in den nächsten Monaten) ab.

Zurzeit gilt, dass wir Neupatienten mit folgendem Wohnort aufnehmen können:

- Gemeinde Wallenhorst
- Pye
- Stadt Bramsche incl. aller Ortsteile, die zu Bramsche gehören
- Belm incl. Icker/Vehrte/Haltern

Für alle anderen Wohnorte bleibt der Aufnahmestopp leider bestehen! Wir bitten betroffene Familien um Verständnis. Wir überprüfen regelmäßig, ob wir Neupatienten aufnehmen können.

Alle Informationen rund um Neupatienten & Änderungen im Aufnahmestopp finden Sie unter „Aktuelles“ auf unserer Homepage.

Wallenhorst, 12.01.2026

Herzliche Grüße

Dr. med. Christina Grünebaum & Praxisteam